

En peu de temps, [Jacobin América latina](#) s'est imposé comme l'une des principales publications de gauche de la région, avec laquelle Contretemps a construit un partenariat solide, notamment par des traductions de nos publications respectives. Mais avec l'inflation la situation de Jacobin América Latina est devenue plus précaire et ce média a actuellement besoin de notre soutien pour continuer à exister et à publier des interviews, des articles, des critiques et des magazines de grande qualité. Contribuez à ce projet en les aidant [ici](#) ou [ici](#).

\*\*\*

L'expérience des deux premières années de *Jacobin América Latina* a été très fructueuse : 8 numéros imprimés, des milliers d'articles publiés, des livres numériques et près de deux millions de lecteurs/rices. Nous avons tout fait avec une très petite équipe, sans argent, et en dépendant beaucoup du travail militant. Cela garantit notre indépendance politique et notre absence de financement extérieur.

Depuis la pandémie de COVID et la guerre en Ukraine, les prix de production et de distribution ont explosé. Dans ce contexte, il est doublement difficile en Amérique latine de maintenir en vie une publication de la qualité de *Jacobin*, encore plus dans un contexte de crise économique et d'inflation mondiale. L'augmentation vertigineuse du prix du papier et de la distribution rend impossible le maintien du projet tel qu'il existe jusqu'à présent. A Buenos Aires, où se trouve notre imprimerie, les prix ont quadruplé en quelques mois et vont probablement continuer à augmenter. Jusqu'à présent, nous avons maintenu le prix des abonnements en dessous du prix de revient, car nous pensons qu'il est très important que le Jacobin reste accessible et qu'il ne soit pas réservé à une petite élite.

A Jacobin, nous travaillons jour et nuit pour ce projet, parce que nous sommes convaincu-es que la gauche latino-américaine mérite une publication bien écrite et visuellement attrayante - un magazine qui prend sans hésitation le parti de la classe travailleuse tout en cherchant à dépasser les querelles sectaires de la gauche.

Nous existons parce que la situation est grave et que les gens désespèrent face à la crise ; parce que les petites réformes du système actuel ne suffisent pas ; parce que la droite et l'extrême droite attendent d'exploiter les faiblesses et les limites du progressisme latino-américain. Et parce que la renaissance d'un nouveau socialisme à travers le monde crée de nouvelles idées et des débats passionnants.

La majeure partie de notre équipe est composée de bénévoles qui soutiennent *Jacobin América Latina* en rédigeant des articles, en traduisant, en éditant et bien d'autres choses encore. Mais pour que *Jacobin América Latina* continue d'exister, que nous allions encore plus loin et que notre média progresse, nous avons aussi besoin de vous maintenant. Aidez-nous à maintenir ce projet en vie et à continuer à construire ensemble le plus important magazine socialiste de la région.

Contribuez à ce projet en nous aidant [ici](#) ou [ici](#). Voir la [vidéo](#).

Martín Mosquera, rédacteur en chef de Jacobin América Latina